

Mobilisations dans les vies scolaires, les établissements et les écoles : Assez du chaos ! La ministre doit répondre !

Mardi 10 juin, alors que notre collègue assistante d'éducation à Nogent, Mélanie Grapinet, venait de décéder, poignardée par un élève lors d'une fouille de sacs organisée par les gendarmes aux abords du collège Françoise Dolto, la ministre Élisabeth Borne a adressé une lettre à l'ensemble des personnels de l'Éducation nationale, dans laquelle elle déclarait les assurer de son « *soutien le plus total* », précisant qu'ils exercent « *une mission essentielle* ».

« Soutien le plus total » de la ministre ?

Force est de constater que la ministre est beaucoup plus prompte à prendre des mesures contre l'Ecole, comme la mise en extinction de la médecine scolaire pour ne citer qu'un exemple, qu'à prendre des mesures pour recruter les personnels nécessaires dans une situation qui devient chaotique et dangereuse.

Force est en effet de constater qu'aujourd'hui l'École manque de tout !

Les écoles, les établissements et les services manquent de personnels. Ainsi, nous nous joignons à la colère des assistants d'éducation qui préviennent depuis des mois « que face à la violence qui monte et aux moyens qui baissent, le pire finira par arriver ».

Face à cette situation, le gouvernement ne répond que par des mesures et des discours opportunistes, n'hésitant pas à accuser la jeunesse de tous les maux. Il suffirait de « *mettre des sanctions massives* », de multiplier les portiques et les fouilles de sacs aux abords des établissements... Il suffirait de gérer la pénurie de personnels avec des « *protocoles* » selon lesquels tout le monde serait bon à tout faire au mépris de nos statuts et des conditions de travail...

Soutien total aux mobilisations des AED, CPE et de tous les personnels !

N'en pouvant plus de cette situation chaotique, dans plusieurs départements, demain et les jours prochains, des personnels de vie scolaire ont décidé la grève pour faire valoir leurs revendications. Des rassemblements sont prévus, notamment à l'occasion des CSA, pour exiger des représentants de la ministre :

- Respect des missions des AED, CPE, et de tous les personnels !
- Crédit de tous les postes nécessaires !
- Assez de la précarité ! Nous voulons un vrai statut pour les AED avec un vrai salaire !

Au même moment, dans le 1^{er} et le 2nd degrés, les DASEN et Recteurs répondent aux délégations de personnels et de parents venues chercher les classes, les postes, les heures : « *Nous ne pouvons rien faire, et ce sera pire l'année prochaine !* »

Dans cette situation, la FNEC FP-FO appelle l'ensemble des personnels à se réunir dans les établissements, les écoles et les services, à s'adresser aux parents d'élèves pour discuter et décider des moyens de faire aboutir les revendications.

Montreuil, le 16 juin 2025